

Acht Wochen Lesespaß

Stadtbibliothek lädt Kinder und Jugendliche zum Julius-Club ein

Seelze. Spannende Sommerferien stehen in der Stadtbibliothek bevor: Zum elften Mal lädt das Team um Bibliotheksleiterin Sabine Langbehn Kinder und Jugendliche im Alter von elf bis 14 Jahren zum achtwöchigen Julius-Club ein. Dank einer Bücherspende der Bürgerstiftung Seelze gibt es dafür viel neuen Lesestoff.

„Es sind Fantasy- und Abenteuergeschichten dabei wie auch Geschichten zum Nachdenken“, stellte Sabine Langbehn die Bandbreite der 82 Bücher vor, die im Zeitraum vom 9. Juni bis zum 9. August exklusiv für Teilnehmer des Julius-Clubs ausleihbar sind. Darunter befinden sich dank einer

men“ von Nicole Gozdek und „Bad Family Days – Mein Leben im Chaos“ von Silke Schellhammer, die aus der offiziellen Julius-Leseliste stammen, findet sich auch das Buch „Mein Leben mal eben“ von Nicola Huppertz, die bereits zu Lesungen in Seelze zu Gast war. „Jetzt in einer solchen Leseliste aufzutau- chen, ist schon eine Leistung“, sagte Evelyn Werner, Vorsitzende der Bürgerstiftung. „Vielleicht haben wir in Seelze ja un-

seren Teil dazu beigetragen“, ergänzt Langbehn.

Anmeldungen für den Julius Club vom 9. Juni bis zum 9. August sind ab sofort in der Stadtbibliothek, Goethestraße 1, sowie unter Telefon (0 51 37) 9 45 5 oder per E-Mail an stadtbibilotheek.seelze@htp-tel.de möglich. Die Teilnahme am Julius-Club und an den Veranstaltungen ist kostenlos. Für alle Veranstaltungen ist eine gesonderte Anmeldung erforderlich. RE



Karin Schallhorn (rechts) überreicht 34 neue